

JOURNALIST

Bakti Sosial Polres Agam

Dina Syafitri - AGAM.JOURNALIST.CO.ID

Feb 28, 2022 - 01:21



AGAM -Dalam Rangka Peringatan Isra Mikraj Nabi Besar Muhammad SAW 1443 H/2022, Polres Agam laksanakan kegiatan Bakti Sosial dengan Membersihkan Rumah Ibadah di Masjid Baitun Nur Polres Agam dan Surau Al-Mukmin Pasar Usang Lubuk Basung.



Kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan pada Pada hari Sabtu tanggal 26 Februari 2022 sekira pukul 08.00 Wib tersebut di pimpin oleh Kapolres Agam AKBP Dwi Nur Setiawan S.I.K M.H bersama dengan Waka Polres Kopol Syafril S.H,M.M,M.H dan di ikuti oleh Kabag SDM AKP MALKANI ,S.H, M.H, Kasat Bimnas IPTU AZWIR YANI dan Para Perwira dan bintanga Personel Polres Agam serta diikuti oleh Masyarakat dan Jamaah Surau Al-Mukmin.

Kegiatan bakti sosial tersebut merupakan bentuk dari kepedulian Polres Agam terhadap tempat ibadah dan penghormatan atas perayaan Isra Mikraj Nabi Besar Muhammad SAW 1443 H/2022.

Dalam kegiatan bakti sosial tersebut Polres Agam tak hanya melaksanakan bersih-bersih rumah ibadah namun juga memberikan Bantuan Kepada Surau Al-Mukmin berupa Infak Sadakah sebesar satu juta Rupiah, Dan juga memberikan Alat-alat kebersihan seperti sapu lantai, sapu lidi, sikat kamar mandi, kain pel, ember, wipol, sikat Wc, Pengering Air untuk Surau Al-Mukmin. Yang kesemuanya diambilkan dari dana seribu berkah personil Polres Agam yang dikutip setiap hari sewaktu melaksanakan apel pagi.



Waka polres Agam Kopol Syafril SH.MM.MH, dalam kegiatan tersebut menjelaskan " kegiatan ini merupakan agenda rutin Polres Agam dalam menyambut hari besar keagamaan dengan tujuan menjalin hubungan silaturahmi dengan warga masyarakat.

Dengan semangat Peringatan Isra Mikraj Nabi Besar Muhammad SAW 1443 H/2022, Polres Agam mudah mudahan selalu dekat dengan masyarakat "Ujar Kopol Syafril"



Hal senada juga disampaikan oleh Kabag SDM Polres Agam AKP MALKANI ,S.H, M.H, beliau menyampaikan "Dalam rangka peringatan israk mijraj ini, Polres Agam melaksanakan bhakti sosial dengan melakukan bersih bersih tempat ibadah di surau Al-Mukmin dan dilanjutkan dengan memberi bantuan alat alat kebersihan, dan kami Polres Agam hanya mengharapkan doa dari masyarakat agar Polres Agam bisa menjalankan segala beban tugas yang diemban dengan baik.

Selama kegiatan berlangsung situasi dalam keadaan aman dan tertib.

(Berry).